
令和6年度 第1回「学びアップ」ウィークの結果です
４月22日（月）～28日（日）に、今年度１回目の「学びアップ」ウィークを設定しました。「学び

アップ」ウィークの１週間、生徒たちは家庭学習の記録をタブレットに入力し、家庭学習の様子を

振り返りました。各学年の集計結果が出ましたの、報告します。

平均学習時間 Ａ評価の割合 Ｂ評価の割合 Ｃ評価の割合

１年生 66.7分／1日 45.7％ 20.0% 34.3％

２年生 73.4分／1日 50.9％ 17.5％ 31.6％

３年生 53.5分／1日 22.7％ 13.3％ 64.0％

集計結果を見ると 、A評価の割合が半数

を越えている学年もありました 。新しい学年

になり、やる気をもって家庭学習に取り組め

ている生徒が多いことが分かります。 １年生

も中学校の学習に慣れ、家庭学習が定着し

てきていることが伝わります。しかし、昨年度
から同じ傾向がありますが、Ｃ評価の生徒の割合も多いことから、家庭学習時間の差も大きいこ

とが分かりました。家庭学習にしっかり取り組めている生徒のやり方を紹介したりしながら、生徒

同士でよい影響が与えられるようにできればと思います。

令和６年度、１回目の「学びアップ」ウィークでしたが、今回の結果を次回に生かして、家庭学

習の習慣化につなげて欲しいと思います。２回目は、１学期期末テスト前の６月20日（木）～26

日（水）になります。１回目の取組に対する生徒の感想を紹介します。

「学びアップ」のおかげで毎日、自主勉強やワークに取り組むことがで

きました。いつもの私なら30分くらいで勉強をやめていたので70分以上出

来る日が何日も続けられて、少し成長したなと思いました。これからも毎

日70分以上勉強に取り組めるように頑張ります。（１年生）

小学校の時よりたくさん勉強をすることが出来ました。特に英語や国語をたくさん勉強

することが出来ました。反省点は、社会や理科をあまり勉強をすることが出来ませんでし

た。なので次回は国、社、数、理、英の教科全般同じ位勉強できるように頑張りたいです。

（１年生）

毎日70分以上勉強することができました。平均学習時間が思ったより多かったので良か

ったです。「学びアップ」週間が終わってもしっかり勉強は続けたいです。（１年生）
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【Ａ・Ｂ・Ｃ評価の基準】

A B C

1年生 70分以上 50分以上～70分未満 50分未満

2年生 80分以上 60分以上～80分未満 60分未満

3年生 90分以上 70分以上～90分未満 70分未満



「学びアップ」週間を通して、普段より勉強する時間が増えたと思う。

勉強する時間が増えたことでスマホやテレビなどを見る時間が減った。数

学や国語はテストが近かったので、テスト勉強も兼ねてたくさん勉強する

ことができた。普段からこの習慣を続けていきたい。（１年生）

目標を達成出来てよかった。国語のテストに向けて、チャレンジタッチや課題などを利

用して勉強出来たので、テスト前にはこのようにして取り組みたい。だが、勉強の時間を

見てみると、圧倒的に国語の勉強時間がおおく、他の社、数、理の勉強時間が少ないので

来週からは今回の目標に加えて、まんべんなくやっていきたいと思う。（１年生）

平均学習時間を見ると約半分が塾の学習で家庭学習があまりできていないことがわかっ

た。この結果を踏まえて、家庭学習や自主学習に自ら進んで取り組もうと思う。（２年生）

苦手な教科にもたくさん取り組むことができた。1年の勉強の復習もしっかりできたと

思う。理科や社会にももっと取り組むようにしたい。（２年生）

毎日80分勉強するという目標を達成することができたが、ワークをするときにいつも提

出ギリギリなので、計画的に取り組めるようにしたい。（２年生）

学習時間を多くしているだけで、何度かスマホを見ている時間がありました。1時間に

５分の休憩を取るはずが、３０分以上時間が経っていたこともあったので、気をつけよう

と思いました。しかも、学習するテスト範囲を間違えていた日もあったので、ちゃんと確

認をしようと思いました。（２年生）

勉強している日としていない日で、差がとても大きいので毎日勉強する習慣をつけてい

きたいと思う。塾だけでなく家でも積極的に勉強するようにしたい。（３年生）

今回はAが一つしかなく、あまり勉強できなくて反省でした。もう少しいろんな教科を

やりたかったです。次回はサボらないでしっかり１・２年の復習をして基礎を固めたいで

す。（３年生）

目標は達成できて良かった。２年のときは平均が大体140分くらいだったが今回は平均

が160分で良かった。次回は理科や社会を重点的にやろうと思った。（３年生）

１・２年の数学、理科の復習を中心的にやったので、他の教科があまりできなかったけ

れど、目標には達することができたので、他の教科は来週に頑張りたいと思います。

（３年生）

新しい先生を紹介します
１年Ｂ組担任の○○○○先生が研修の時に、代わりに授業をする先生（初任研後補充教

諭）が新しく松井田中学校に着任しました。よろしくお願いいたします。

○○○○です。

ことばを通して心豊かな生徒が育つよう微力ながら１年間勤めますの

で、宜しくお願い致します。


